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Великая Отечественная война страшное событие в истории нашей 

страны. Это бедствие, которое постигло каждую семью, 

существовавшего на то время Советского союза.  Советский народ 

совершил героический подвиг, освободив мир от фашистского 

гнета. Мы должны помнить об этом сейчас, чтобы не допустить ошибок прошлого. А для этого мы 

обязаны помнить подвиги наших предков, которые склонили свои головы за Родину, за наше 

светлое будущее.   

 Война пришла в семью моего прадеда неожиданно. Он, Волков Петр Васильевич, родился 

в 1910 году в городе Шумерля Казанской Губернии. В 1930 году был призван на службу 

Советской армии. В 1933 году вернулся со службы и женился на Константиновой Ольге 

Гавриловне, моей прабабушке. К началу войны они уже имели большую семью с тремя детьми. В 

1941 году мой прадед был призван на фронт, и отправлен на учёбу в полковую школу. 

Отучившись, был отправлен на фронт в звании сержанта сапером. Его делом было, строительство 

и разрушение мостов. Мой прадед вместе со своими товарищами дошёл до Берлина, ему повезло, 

и он ни разу не был ранен. И вот оно чувство, что скоро ты вернёшься к своей семье. Но мой 

прадед был переправлен в Японию, для завершения Второй Мировой войны. В конце 1945 года, 

мой прадед вернулся на Родину с орденами и медалями. 

 После войны Петр Васильевич всю жизнь работал в поле. Его семья стала ещё больше. 

Детей теперь шесть. Мой прадед всю жизнь был очень уважаемым человеком в городе. К 

сожалению, я никогда не видел его, так как он умер в 1980 году. Я знаю о нём, лишь из рассказов 

моей бабушки. «О своем победоносном шествии он не любил рассказывать, так как считал, что 

человек не должен знать о таких страданиях, которые постигли его. Но когда он всё-таки 

рассказывал что-то о войне, глаза его сразу же становились влажными.»   

 Благодаря моему прадеду, я знаю, что такое настоящее мужество. Во времена, когда страна 

максимально нуждалась в нём, он встал на защиту своей Родины. Я не побоюсь назвать его 

героем, потому что совершил героический подвиг, как и весь советский народ. Наши предки 

подарили нам ясное небо над головой. Мы же должны сохранить его, и не совершать ошибок 

прошлого.  Мы не должны допустить новой войны. Как пел известный советский музыкант 

Владимир Высоцкий: «Не дай Господь, чтобы война, а то мы правнуков оставим в дураках». 

Потому что следующая война будет ещё страшнее и кровопролитнее. Мы внуки победителей, 

должны чтить память о падших на полях войны людях. Поэтому каждое девятое мая, я и моя 

бабушка, вместе идём к вечному огню и возлагаем цветы.  В этот момент, волей не волей 

представляешь весь ужас войны. И я горд тем, что я потомок великого защитника Родины Волкова 

Петра Васильевича. 
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